



Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

Miércoles, 25 de enero de 2006

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

SECCIONES

MÉRIDA

- Badajoz
- Cáceres
- Mérida
- Plasencia
- Badajoz Provincia
- Cáceres Provincia
- Regional
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Contraportada
- Titulares del día
- Tal día como hoy

LA ENTREVISTA JOSÉ MIGUEL NÚÑEZ NUEVO RESPONSABLE DE LA PROVINCIA SALESIANA DE EXTREMADURA, ANDALUCÍA Y CANARIAS

«Nosotros ofrecemos una alternativa de calidad en una sociedad plural»

JUAN SORIANO/MÉRIDA FOTO: HOY

El emeritense José Miguel Núñez es el nuevo inspector de la provincia salesiana que agrupa a las comunidades autónomas de Extremadura, Andalucía y Canarias. Licenciado en Filosofía y Letras por la **Universidad de Granada** y doctor en Teología Dogmática por la Universidad Pontificia Salesiana de Roma, coordinará las casas salesianas de las tres regiones.

Imprimir | Enviar

-¿En qué consistirá su labor?

-Soy el superior de toda la congregación salesiana para esta zona, responsable de todas las casas salesianas, los centros juveniles, las comunidades religiosas, las escuelas y de las distintas actividades que se lleven a cabo.

-¿En qué campos realizará su trabajo?

-Mi nombramiento es para el sexenio 2006-2012. Tenemos aproximadamente unas 40 presencias en Andalucía, Extremadura y Canarias, con miles de jóvenes en nuestras casas, con 11 parroquias... Y un número importante de alumnos, que pasan de 20.000.

-¿Cómo se encuentra la formación educativa en esos centros?

-Estamos intentando dar respuesta a los retos educativos que los niños y los jóvenes de este país nos plantean, y estamos muy cercanos a los jóvenes de clases populares, que a través de conciertos acceden a nuestros centros. Planteamos una educación en libertad, anclada en el Evangelio, que creemos que es una propuesta liberadora para las personas.

-¿La sociedad demanda esta formación?

-Creo que sí. Hay familias que demandan la formación que damos en nuestros centros. Nosotros intentamos cumplir con aquello que nos demandan.

-¿Cómo se encuentran las infraestructuras?

-Estamos en un buen momento. Concebimos la casa salesiana como una casa abierta, durante toda la jornada mantenemos nuestras instalaciones abiertas a disposición de los jóvenes, con un plantel de educadores y de animadores que acompañan todos los procesos.

-¿Está asegurado el futuro de los conciertos educativos?

-No hay nada especial en este sentido. Tenemos buena relación con el Gobierno y con las autoridades autonómicas. Nosotros nos centramos en ofrecer una alternativa de calidad en una sociedad plural y democrática.

Subir

MULTIMEDIA

- Especiales
- Gráficos
- Galería de Fotos
- Galería de Vídeos

SUPLEMENTOS

- Mujer de hoy
- El Semanal XL
- La Guía tv

CANALES

Seleccione...

PARTICIPA

- encuestas
- blogs
- chat



© Copyright HOY DIGITAL
 EDICIONES DIGITALES HOY, Sociedad Limitada Unipersonal. CIF: B06335467
 Carretera de Madrid-Lisboa, número 22 06008 BADAJOZ
 Registro Mercantil de Badajoz, Tomo 220, Folio 66, Hoja BA 11365
 Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo / Club Lector 10



publicidad

BUSCAR

HOY DIGIT@L Hoy
 Texto
 Hemeroteca

Google INTERNET/GOOGLE-
 ->
 Categorías